

d'aguerrissement au Centre National d'Entraînement en Forêt (CNEF).  
Pendant trois semaines, les *mariniers* ont été instruits au fort Desaix, au François et à Colson et aguerris aux techniques de combat, d'entraînement nautique et en jungle. L'ensemble des techniques et savoir-faire appris a été restitué lors du raid final, le tout dans le milieu tropical montagneux exigeant de la Martinique. Tout au long du stage, les *mariniers* ont montré toute leur détermination et leur endurance en décrochant leur brevet commando avec de très beaux résultats.

ASP Anne-Flore PICAULT



essentiel pour la population, favorisant les échanges et contribuant à l'organisation des secours. Ces actions ont mis en exergue un esprit de solidarité et d'entraide inébranlable. Les stagiaires volontaires étaient déterminés à venir en aide à leur île et à soutenir sa population. Pendant près d'une semaine après le passage de Belal, leurs interventions se sont déroulées partout sur l'île, ce qui aura permis l'ouverture rapide de nombreux axes stratégiques.

CNE Perrine PIZZATO



6° RG

### SAINTE BARBE



Les 5 et 6 décembre derniers, les Sapeurs de Marine ont commémoré Sainte-Barbe, la sainte patronne de tous ceux qui manient le feu et la poudre. Cette commémoration solennelle a donné lieu à une cérémonie rappelant à tous les sapeurs l'esprit du dévouement et du sacrifice de la sainte martyre, à un moment où le soleil se couchait en perçant les quelques nuages à l'horizon, auréolant la place d'armes du 6. Au lendemain des hommages ont eu lieu, dans un climat plus festif, les jeux de sainte Barbe où les compagnies du régiment se sont affrontées dans des activités d'adresse, de force et de coordination. À l'issue, le traditionnel repas de corps a clôturé les festivités dans une atmosphère de fraternité et de cohésion sous les chants et les rires.

CAL Marc MONNIEZ



RSMA Guadeloupe

### STAGE SAUVETAGE-DÉBLAIEMENT POUR LA FILIÈRE "SÉCURITÉ"



Du 27 novembre au 8 décembre, la filière "agent de protection et de sécurité" a suivi un stage sauvetage-déblaiement, dispensé par des personnels des UISC de Nogent, Corte et Brignoles. Emploi de matériel de montagne, techniques de sauvetage, progression sur corde, recherche en décombres, manœuvres aériennes... Dans le cadre du plan ORSEC, le régiment forme ses volontaires en vue d'intervenir et soutenir la population lors de catastrophes naturelles. Cette formation, réalisée deux fois par an, permet de couvrir la période cyclonique et d'être en mesure de répondre aux besoins de l'île.

LTN Laura SÉRÉ - Photos : 1CL Maureen MOULANIER

### VOLONTAIRES JEUNES CADETS DU SMA

Du 6 au 23 novembre, sept volontaires jeunes cadets ont suivi au régiment une préparation militaire de perfectionnement.



RSMA La Réunion

### BELAL

Dès la levée de l'alerte préfectorale consécutive au passage du cyclone Belal le 16 janvier, 250 cadres et marsouins ont été mobilisés, mettant ainsi leurs compétences et les moyens du régiment à la disposition des autorités de l'État pour apporter une assistance cruciale à la population réunionnaise.

Sur le terrain, cadres et volontaires se sont affairés à déblayer les routes obstruées par les débris, facilitant ainsi le passage des équipes de secours. Leur présence est devenue un pilier moral